

## PRESIÓN INFLACIONARIA

# Preven que dólar cierre año en \$19.03

**El tipo de cambio estará sujeto más a eventos políticos que económicos, según HR Ratings**

**POR FELIPE GAZCÓN**

*felipe.gazcon@gimm.com.mx*

La calificadora mexicana HR Ratings proyecta que el tipo de cambio perderá vigor a lo largo del año, debido a que "estará sujeto a eventos políticos más que a temas económicos". Como consecuencia, calcula que la paridad no podrá mantener la fortaleza que la llevó al nivel de 18.21 el pasado viernes, por lo que terminará el presente año en 19.03 pesos por dólar.

No obstante, reconoce que la fuerza reciente del peso podría ayudar a mitigar las presiones inflacionarias, por lo menos, en el corto plazo.

La agencia estima que la inflación para el cierre de 2017 se ubicará en un rango de entre 5.75 por ciento y 6.25 por ciento, debido a que los precios serán susceptibles al volátil índice agropecuario y al tipo de cambio.

Reconoce que la media de



Foto: Paola Hidalgo/Archivo

La media de las expectativas del Banco de México coloca a la inflación general en 5.90 por ciento al cierre de este año.

# 6.16

POR CIENTO

aumentó el Índice Nacional de Precios al Consumidor en mayo

# 34

PUNTOS BASE

por arriba de la inflación de abril fue la reportada en mayo anterior

las expectativas de inflación de Banxico para el cierre de 2017 coloca la inflación general en 5.90 por ciento.

Expone que la inflación en mayo continúa con una tendencia creciente, derivado

del avance en los precios de las gasolinas y de una inflación más generalizada en el resto de los componentes, que podría ser resultado del efecto traspaso del incremento de los precios de

la gasolina en el resto de los productos de la economía, y de la devaluación del peso.

Recordó que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en mayo, registró un incremento de 6.16 por ciento, 34 puntos base (pb) por arriba de la inflación del mes anterior, por lo que la inflación general continúa subiendo. La inflación subyacente creció 6 pb a 4.78 por ciento, debido a que el subíndice de servicios decreció 9 pb respecto a la inflación de abril. La inflación no subyacente mostró el mayor incremento respecto a la inflación en abril, 135 pb, por lo que en mayo la inflación en este subíndice se ubicó en 10.60 por ciento.

Este es el mayor nivel observado desde noviembre de 2004 y es resultado del incremento de precios de las gasolinas a partir de enero y de los productos agropecuarios en los últimos tres meses. De acuerdo con las estimaciones de HR Ratings, al excluir el componente de agropecuarios, debido a su alta volatilidad, la inflación en mayo sería de 6.18 por ciento, esto es 2 pb por arriba de la inflación total.